
 
 
 

平成２２年度 大阪府アイスホッケー連盟評議委員会  議事録 
20１１/ 8/ 5 

 

OSAKA ICE HOCKEY FEDERATION                                                                    http://www.oihf.jp/ 

会議日時場所 ： 平成 23 年 7 月 31 日（日） 午後 1:00 ～ 2:30   大阪府立門真スポーツセンター会議室

議事録作成日 ： 平成 23 年 8 月 5 日 

議事録作成者 ： 髙谷晃子（大阪府アイスホッケー連盟 理事） 

 

１． 議事録署名人選出 （以下敬称省略） 

（医）錦秀会 I・H・C 林山 功 

難波ﾒｲﾌﾟﾙﾘｰﾌｽ  辻次 良治 

出席者 

評議員総数 ３３名 出席評議員 1 名 

   （医） 錦秀会 I・H・C         林山 功 

     

   欠席評議員 32 名（委任状提出 29 名） 

２． 出席理事  6 名    

    副会長  湯口 幸雄 

    理事長  菱沼 征夫 

    理事  楠 雅成 

    理事  高野 裕之 

    理事  辻次 良治 

    理事  髙谷 晃子 

欠席理事  3 名        

議決権を持つ評議員･理事総数４２名の3分の２を超えたため、O･I･H･F規約 第五章会議１４条2項をもって、

評議委員会は成立。 

 

３． 議長選出 

満場一致で湯口副会長を選出 

 

４． 報告事項 

湯口副会長より、全員で東日本大震災のために黙祷 

東日本大震災の為、小中学生西日本大会の開催中止の報告 

義援金のお礼及び報告 

５． １） 平成 22 年度会計報告 

  別途配布資料（平成 22 年度決算報告書）に基づき、菱沼理事長より報告 

２） 平成 22 年度事業報告 
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  ア） 競技事業報告 

   別途配布資料（平成 22 年度競技事業成績報告書）に基づき、菱沼理事長より報告 

  イ） 強化事業報告 

   別途配布資料（平成 22 年度評議員会資料（強化委員会））に基づき、辻次理事より報告 

  ウ） 普及事業報告 

   別途配布資料（平成 22 度評議員会資料（普及委員会））に基づき、楠理事より報告 

  エ） レフェリー委員会報告 

   別途配布資料（平成 22 年度レフェリー委員会活動報告）に基づき、湯口副会長より報告 

    

  オ） その他委員会報告 

   1)  学生委員会報告  

   ⇒ 辻次理事より口頭で現状報告（平成 22 年度全大阪学生Ｉ・H 新人戦参加チーム中止） 

   2） 各加盟団体報告 

            ⇒  特になし 

 ３） 以上の平成 22 年度報告は、満場一致で承認 

 

６． 協議事項 

１） 平成 2２年度競技事業計画 

  別途配布資料（平成 2２年度事業予算書 事業計画書）に基づき、菱沼理事長より報告 

  ⇒ 満場一致で承認 

２） 平成 2２年度強化事業計画 

  別途配布資料（平成 2２年度評議員会資料（強化委員会））に基づき、辻次理事より報告 

  ⇒ 満場一致で承認 

３） 平成 2２年度普及事業計画 

  別途配布資料（平成 2２年度評議員会資料（普及委員会））に基づき、楠理事より報告 

  ⇒ 満場一致で承認 

４） 平成 2２年度レフェリー事業計画 

  別途配布資料（平成 2２年度レフェリー事業計画）に基づき、湯口副会長より報告 

  ⇒ 満場一致で承認 

５） 平成 2２年度収支予算 

  別途配布資料（平成 2２年度運営予算書）に基づき、菱沼理事長より報告 

  ⇒ 満場一致で承認 

６） 加盟団体よりに提案事項 
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  ⇒ 特になし 

７） その他 

  ＊ 全大阪学生Ｉ・H 新人戦について参加チームが少ないのは時期的なものか今後も検討する 

  ＊ 評議委員会の出席についての加盟団体のあり方など今後検討する。 

     ＊ 関西地区高校生夏季合宿は関大リンク今期点検補修により、リンク確保が困難の為中止。 

 

 

   

以上 

 

 

議事録署名人 

 

  平成   年   月   日  （医）錦秀会Ｉ・H・C 評議員 

                                     林山   功 

  

       

  平成   年   月   日  難波メイプルリーフス     

                                                  辻次   良治 


